



Bekanntmachung
des Marktes Markt Berolzheim

Stand 21.10.2020

An die Mitbürgerinnen und Mitbürger
des Versorgungsgebietes der Trinkwasserversorgung Markt Berolzheim;
Vorübergehende Beeinträchtigung der Trinkwasserqualität

INFORMATION

**Aktuell sind noch COLIFORME KEIME im Trinkwasser zu finden.
Bitte kochen Sie weiterhin Ihr Wasser gemäß der Anordnung vom 12.10.2020 ab!**

Folgendes Vorgehen des Marktes Markt Berolzheim wurde mit dem Gesundheitsamt
des Landratsamtes Weißenburg-Gunzenhausen abgesprochen:

1. Die Versorgungsleitungen werden durch die gemeindlichen Mitarbeiter weiterhin gespült, um die Wasserqualität zu verbessern.
2. Regelmäßige Beprobung des Trinkwassers durch die N-ERGIE Netz GmbH (unabhängige Trinkwasserprüfabteilung).
3. Die Abkochanordnung vom 12.10.2020 bleibt weiterhin bestehen.
4. Für den Fall, dass die Keimbelastung des Trinkwassers nicht reduziert werden kann, bereitet der Markt Markt Berolzheim eine Chlorung des Trinkwassers vor.

Sie werden bei jeglicher Änderung, sollte das Trinkwasser keimfrei sein oder die Chlorung vorgenommen werden, über **die gemeindlichen Anschlagtafeln informiert**.

Anmerkung:

Beachten Sie die Pressemitteilung des Landratsamtes Weißenburg-Gunzenhausen vom 12.10.2020: „Coliforme Keime sind selbst nicht krankheitserregend, zeigen aber an, dass es im Bereich der jeweiligen Trinkwasserversorgung zu hygienischen Problemen gekommen ist (sogenannte Indikatorkeime).“

E.Coli wurden an den 10 Abnahmestellen im gesamten Ortsbereich **nicht gefunden!**

Markt Berolzheim, den 21.10.2020
Mit freundlichen Grüßen
Fritz Hörner, 1. Bürgermeister

Verwaltungsgemeinschaft Altmühltal